
 

 

前回の 報告  （第１０１２回例会）  

開 催 日 令和５年７月１２日（水）  

点鐘 永石会長 

ソング「手に手つないで」会長の時間  

幹事報告 委員会報告ニコニコ箱報告  出席報

告 委員会活動計画発表 

 

●会長の時間●  

皆さん こんばんは。 

本日の例会出席有難う

ございます。本日は、

委員会活動計画です。 

宜しくお願い致しま

す。 

 

生成AIとは何か。 

まずAIによる生成と

は、専用の人工知能を利用して、画像、文章、

音声、プログラムコード、構造化データなどさ

まざまなコンテンツを生成することです。AIに

「絵を描いて」「文章を書いて」などと命令を

与えると、新しい絵や、新しい文章を自動的に

生成してくれます。こうした生成AIは、あらか

じめ大量のデータを学習しており、まるで人間

が作成した様な絵や文章を生成することができ

ます。生成AIは、大規模なデータセットから大

量に、そして深く学習しているため、人間のよ

うに高度なコンテンツを生成することができる

のです。 
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

●幹事報告●  

幹事 加納恒儀君 

・2640地区より 

 「地区立法案検討議案」につ

いて（回覧） 

・例会終了後 第1回理事会開

催します。 

 

●ニコニコ箱● 

永石睦巳君：皆様こんばんは。いいこと事があっ

た日は、ニコニコ箱募金という話を聞きました。

昨日目を怪我したので良い日とは言えませんが視

力を計ったら1.5ありました。 

加納恒儀君：本日も宜しくお願い致します。 

前任君：本年度の委員会活動計画発表です。一年

間頑張りましょう。 

樋口明君：本日も宜しくお願いします。 

 

●出席報告● 

副委員長 前任君 

 

●委員会活動計画● 

会場監督  

ＳＡＡ委員長 樋口明 

副ＳＡＡ 前任 南良暢 中屋喜臣 

永石会長の運営方針のもと、例会運

営では基本に忠実で秩序ある設営並

    本日の

令和５年７月２６日（水）第１０１３回 

 ソング「我等の生業」 

 会長の時間 幹事報告 委員会報告  

 ニコニコ箱報告  出席報告 

決算・予算審議  

会  長     永石 睦巳 
幹  事     加納 恒儀 

クラブ会報委員長 梅本 茂喜 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １３名 １１名 ８４．６％ 

次回のプログラム 
 ８月 ２日 有田ロータリークラブ 

       直前会長 井上修平様 

 ８月 9日 細則による休会 



 

 

びにスムーズな進行を心掛けます。1・和やかで

楽しい例会づくり 

2・ニコニコ箱献金の奨励  

3・その他諸事業への参加・協力 

 

副会長 副会長 中屋喜臣 

永石会長の運営方針の運営方針

に従い、加納幹事と協力し円滑

なクラブ運営が出来るようサ

ポートしていきます。 

 

クラブ奉仕委員会 

委員長 中屋喜臣 

永石会長の運営方針に従いながら、会員増強をは

じめ、さまざま管理運営に協力していきたいと思

います。 

 

会員担当委員会 

委員長 中屋喜臣 

副委員長 佐原伸哉 

会長の運営方針に従い活動に努力いたします。特

に会員増強と例会及び奉仕活動への出席とメー

キャップの推奨を行いたいと思

います。 

 

会員増強委員会 

委員長 森誠 

副委員長 中屋喜臣 

会長の運営方針に従い活動し、

新入会員の入りやすい環境を考

えると共に退会者が出ないよう努力いたします。 

 

週報委員会 

委員長 梅本 茂喜 

副委員長 下東 善信 

会長の運営方針に従い、事務局

の協力を得ながら充実した週報

の発行に努めます。ロータリー

の友の記事の紹介に勤め、ロー

タリーの周知に努めます。 

 

例会活動委員会 ◇プログラム 

委員長 大浦輝彦 

副委員長 芝毅 

会長運営方針にある、魅力とな

る「学ぶ場の提供」に役立つ例

会を開催すべく、会員相互の協

力を得て例会プログラムを組み

立て、多くの出席が達成できるように活動を行い

ます。 

 

◇出席 

委員長 寺村公博 

副委員長 前任 

クラブの例会、各種活動への参加を会員に呼びか

け出席率の向上に努めます。 

２ 

会員親睦委員会  

委員長 前任 

副委員長 樋口明 

 会長の運営方針に基づき、コ

ロナ収束を受けて従来の親睦

活動を取り戻すと共に、会員

相互の懇親が深まり、より一

層活気のあるクラブを目指し

て活動したいと思います。 

 

職業奉仕委員会 

委員長 佐原伸哉 

副委員長  南良暢 

本年度 会長の運営方針によ

り沿いながらロータリーでの

職業奉仕を会員のみんなと一

緒に作り上げていきたいと考

えています。 

 

社会奉仕委員会 

委員長 中屋喜臣 

副委員長 森誠 

１．本年度も 

・学校図書寄贈  

・有田川町駅伝  

・白木海岸の清掃  

・藤並駅前公園の桜の管理  

・わんぱく相撲への協力等、各事業の継続と運営

方針から新たに取組事業等に 

積極的に参加します。 

 

青少年委員会 

委員長 下林善信 

副委員長 森誠 

継続事業（ふれあいキャンプ、

有田川駅伝、学校図書の寄贈）

の実施し、地区で行なわれる。

諸活動に協力し参加をする。 

 

国際奉仕委員会 

委員長 樋口明 

副委員長 梅本茂喜 

 国際奉仕委員会活動で、今、

何ができるか分かりませんが、

今後のステップアップになれる

ような活動を目指したいと思い

ます。 

 

ロータリー財団委員会 

委員長  芝毅 

副委員長 大浦輝彦 

地区目標 ロータリー財団への

寄付の 協力 達成できるよう

協力します。GSEへの協力 11

月の財団月間への協力 

有田２０００ロータリークラブ 会報 



 

 

米山奨学会委員会 

委員長  前任 

副委員長 中屋喜臣 

米山奨学会事業の素晴ら

しさ・重要性をアピール

し、さらなる奨学金への

協力や奨学生への支援を

推進して行きたいと思い

ます。また、奨学生を卓話に招待して交流を図

りたいと思います。 

 

 

 

創立25周年記念事業委員会 

委員長 南良暢 

創立20周年記念事業次の

会長を経験したことを活か

し、永石会長の意向と併

せ、等身大の我々の姿を全

面に披露し、我々のこれか

ら目指す革新的な気概をア

ピールできるよう記念事業

及びイベントにしていきた

いです。 

 

 

●閉会点鐘● 永石会長 

３ 

有田２０００ロータリークラブ 会報 


